



Cultural route
of the Council of Europe
Itinéraire culturel
du Conseil de l'Europe



Impressionisms Routes lance l'itinéraire Paul Signac à l'occasion du 7^{ème} Forum Interactif du Tourisme

Impressionisms Routes launches the Paul Signac Route on the occasion of the 7th interactive Tourism Forum

Saint-Tropez, 15/17 Octobre 2019

Georges LUCENET, Vice-Président et Délégué Général d'Impressionisms Routes était l'invité du 7^{ème} Forum Interactif du Tourisme de Saint-Tropez, rendez-vous des professionnels du Tourisme de l'Arc Méditerranéen. Son intervention a porté sur les Itinéraires Culturels du Conseil de l'Europe, les Routes des Impressionismes et les grandes lignes de l'ouverture d'une nouvelle Route Paul Signac, artiste emblématique de la cité qui a fixé Saint-Tropez dans l'imaginaire collectif. Au sein du Réseau cette nouvelle route sera pilotée conjointement par les villes d'Asnières-sur-Seine et Saint-Tropez. Artiste original, théoricien du Divisionnisme, Signac a peint une centaine de ports de France, il a voyagé en Italie et aux Pays-Bas, son œuvre se prête parfaitement à la mise en place d'un réseau actif et original.

Georges LUCENET, Vice-President and General Manager of Impressionisms Routes was the guest of the 7th Interactive Forum of Tourism of Saint-Tropez, meeting of the professionals of the tourism of the Mediterranean Arc. His presentation, focused on the cultural Routes of the Council of Europe, the Routes of Impressionisms and the opening of a new Route Paul Signac, emblematic artist of the city that has set Saint-Tropez in the imaginary collective. Within the network, this new Route will be jointly managed by the cities of Asnières-sur-Seine and Saint-Tropez. Intelligent artist, theorist of divisionism, Signac painted a hundred ports in France, he traveled to Italy and the Netherlands, his work is perfect for the establishment of an active and original network.



Eau et Lumière. IMPRESSIONISMS ROUTES
Contact. Lucenet.georges@wanadoo.fr
www.impressionismsroutes.fr